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新疆自治区党委书记表示绝不能让恐怖分子把屠刀对准普通群众

张春贤:对恐怖分子不能施仁政
本报特派记者 张洪波 郭静 3月7日发自北京

据中新社北京3月7日
电 全国人大代表、海南省
委书记罗保铭7日在北京回
应“400多位高官春节期间在
海南度假”报道时指出，海
南在承接客人旅游时，从来
没有对游客身份、职业等做
过专门统计，“来的都是客，
我们都欢迎”。

十一届全国人大五次
会议海南代表团7日对媒体
开放。有记者问及，春节期
间，网上一直流传着400多
位高官在海南度假的消息。

罗保铭称，据旅游部门
统计，黄金周期间，光三亚
一个城市就有48万多名游
客。“总的来说，压力很大。”

罗保铭说，不管是什么
身份的客人，我们不在这方
面研究，怎样为客人做好服
务才是我们最关注的。无论
是企业方面还是政要方面
的客人，我们都欢迎。

本报讯 3月7日上午，
全国人大代表、甘肃省委书
记王三运在团组开放日活
动上回答记者提问时说，23

岁的焦三牛通过公选当上
副县级干部这件事是值得
肯定的，至于他能否胜任，
还要通过实践来检验。

1989年出生的清华大
学毕业生焦三牛，年初通过
公开选拔，担任甘肃武威市
副县级干部。此事经媒体报
道后，引起了社会各界的广
泛关注。

王三运说，提拔焦三牛
的过程确实是超常规的，但
这恰恰也是开发人才，鼓励
人才到艰苦地区工作的有
效举措。他表示，只要选拔
的过程公开透明，合乎相关
的程序，没有猫腻，选出的
人又是出类拔萃的，就应该
鼓励，不该过多指责。

王三运说，焦三牛虽然
已经是副县级干部，但目前
还留在乡镇工作，继续在基
层岗位上进行锻炼。(宗禾)

“对这些暴力恐怖分子，不能施
仁政。”张春贤回答问题时很是斩钉
截铁，他说，“我要告诉你们，对于这
些暴力恐怖分子，大家不要以常态的
伦理来推断他们，这的确不是宗教、

民族问题，是基本的反人类问题。残
害无辜，令人发指，甚至对耄耋老人，
对妇幼儿童、男孩女孩，都能下得了
手。这应该是大家共同愤恨的，客观
面对的。现在新疆发展比较好，这些

坏蛋、反动分子见不得好，反而把他
们逼出来了。”

张春贤说，在治疆方面，他会坚
持“发生一起，坚决打击一起。发生一
件事，果断处置一件事，不能让他们

把屠刀对准普通妇女儿童和群众”。
当被问到新疆是否会增加维

稳人员时，张春贤表示，“现在什么
样，以后还会什么样，我们不会做
什么新的调整。”

去年两会期间，张春贤开通微
博之事备受瞩目，那他现在还关注
微博吗？

“去年两会期间，为了用好微博
这种非常好的形式，我专门开通了微
博，通过这种方式了解人民群众的需

要，开完之后，大家非常支持。”张春贤
说，去年全国两会结束后，他在提前
向大家预告的情况下，专门召开了会
议，把自己的微博给关了。“但是会上
大家反映的问题，我还是进行了认真
梳理，并且逐条进行了回答。”

让张春贤感觉很高兴的是，因
为他的带动，新疆微博有了很大发
展，尤其是很多官员都在去年开通了
微博，而且一些单位也开了微博。

而官员、单位开微博，在张春
贤看来，“是一个问政于民、问需于

民的很好的平台，以后这个势头还
会发展下去，”

“以后我会更加重视支持他们
用好微博这个平台，以便把各种信
息，尤其是老百姓的信息直接反映
到各级干部中去。”张春贤说。

在被问到前一阵大家关注的
新疆流浪儿童流向全国各地时，张
春贤表态：“在全国任何地方，不管
是哪儿发现有新疆流浪儿，新疆仍
然是一律接回。”

张春贤说，他说这话是负责任
的，也是真干的。前一阵，新疆公安

系统对拐卖儿童的团伙和犯罪行为
进行了打击，到目前为止，被打掉的
犯罪团伙有200多个，其中新疆自身
就打掉了上百个团伙，由此接回新
疆儿童1600多名，解救了2000多名，

“更重要的是截断了利益链条，使许
多犯罪团伙从此不敢伸手。”

张春贤说，这些孩子被解救后，
让他们尽量得到良好的安置和教
育。对于家庭条件不好的孩子，就
没有直接送回家，只有经济条件比
较好的家庭，才把孩子送回去。被
解救回来的孩子基本都送进了学
校，接受教育。

“我还是这句话，在全国任何
地方，不管是二三线城市还是哪儿
发现有新疆流浪儿，新疆仍然是一
律接回。接回后，在安置上、教育
上、成才上，我们都有系统的安排，
让他们真正成为新疆的有用之才、
可造之才。”张春贤说。

3月7日下午，江苏代表团在人
民大会堂西大厅对外开放。当有日
媒记者追问南京何时会与名古屋
恢复正常交往时，全国人大代表、
南京市人大常委会主任陈家宝并
未给出具体时间表，并郑重提出日
本名古屋市长河村隆之必须先道
歉。在陈家宝做出回应后，江苏团
全体代表一起鼓掌。

在3月7日的江苏团开放日上，
有七八家日本电视台及报社前来
采访，记者有数十人之多。在采访
时，有日本记者提问南京何时能与
名古屋恢复正常交往。

此事源于今年2月20日，日本
名古屋市长河村隆之在与南京赴
日代表团会面时，发表了否认“南
京大屠杀”事件存在的相关言论。2
月21日，南京宣布暂停与名古屋的
官方交往。

全国人大代表、南京市人大常
委会主任陈家宝做出回应，南京与
名古屋在1978年成为友好城市，已
经交往了30多年，可名古屋市长河
村隆之的言论，极大伤害了南京人
民的感情。希望日本某些人正确认
识和对待那段历史，多做一些有利
于中日友好，有利于两市人民友谊

的事情。在回应中，陈家宝自始至
终没有给出南京和名古屋恢复交
往的时间表，只表示“这是一个大
是大非的问题，河村隆之必须对此
事先道歉”。

在陈家宝做出回应后，江苏团
全体代表一起鼓掌。

在现场采访的日本NHK电视
新闻记者北川薰说，日本民间是普
遍承认南京大屠杀的，只不过在人
数上与中方一直有争议。而此次他
们来采访中国两会，最关心的问题
之一就是南京何时会与名古屋恢
复交往。

全国人大代表、南京市人大常委会主任陈家宝：

与名古屋恢复交往未定时间表
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在3月7日上午的新疆代表

团开放日上，新疆自治区党委

书记张春贤很少说话，大部分

提问都由新疆自治区主席努

尔·白克力接了过去。而在开

放活动结束后，被记者围得寸

步难行的张春贤才真正开始

接受采访，谈起大家关心的微

博、新疆流浪儿童等话题。

在被围堵的十分钟中，张

春贤一直挂着他的“招牌式”

微笑，他告诉工作人员：“我站

一下，站一下，不要紧的。”

谈流浪儿童>>

只要发现新疆流浪儿童，一定接回

谈网络问政>>

在他的带动下，新疆许多单位和官员都开了微博

谈恐怖分子>>

这不是宗教、民族问题，是反人类问题

罗保铭回应高官海南游：

未对游客身份

进行统计

甘肃省委书记王三运：

提拔23岁副县

确实超常规

陈家宝 （资料片）

王三运

罗保铭

3月7日，张春贤在接受媒体采访。
本报记者 张洪波 摄
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